



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>8214919</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A vendre, Cannes basse Californie. Appartement 3 pièces de 70 M2, au 3ème étage dans une résidence de standing. L'appartement est composé d'une pièce de vie avec cuisine ouverte, deux chambres en suite et d'une terrasse de 10 m2 vue mer. Résidence avec gardien. Une cave. Parking collectif. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*For sale, Cannes basse Californie. 3-room apartment of 70 M2, on the 3rd floor in a luxury residence. The apartment comprises a living room with open kitchen, two en suite bedrooms and a 10 m2 terrace with sea view. Residence with janitor. Cellar. Communal parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

